

Forum Seelische Gesundheit

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit



Agenturfoto. Mit Model gestellt. © iStock/LayaBild

Das Atrium – Hilfe für psychisch belastete Menschen mit Zuwanderungsbiographie

Mittwoch, 6. November 2024, 17.30 bis 19 Uhr

Sorgen und Ängste lösen oftmals ein Gefühl der Ohnmacht aus. Kommen Sprachbarrieren hinzu, erscheinen Hürden zu möglichen Hilfen unüberwindbar. Die Kontakt- und Beratungsstelle für psychisch belastete Menschen mit Zuwanderungsbiographie, Atrium, bietet niederschweligen Erstkontakt zur Orientierung. Das kostenlose Angebot beinhaltet zeitnahe Clearing, Beratung, Vermittlung und Gruppenarbeit. Es möchte dabei unterstützen, gemeinsam mit den Ratsuchenden, den richtigen Weg zu finden.

Vor dem Hintergrund der hohen Anzahl an psychischen Erkrankungen veranstaltet die Sucht- und Psychiatriekoordination des Gesundheitsamtes mit der Volkshochschule das *Forum Seelische Gesundheit*. Es soll interessierte Bürger*innen in regelmäßigen Abständen rund um die Themenfelder psychische Erkrankungen und Suchterkrankungen informieren und Raum für Austausch und Gespräche bieten. Die Veranstaltungen sind kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Referentinnen

Simone Heil und Ophelia Owusu-Gyamfi

Träger

Landeshauptstadt Düsseldorf
Atrium

Standort

Atrium, Bertha-von-Suttner-Platz 1 – 3,
Nebeneingang rechts der VHS, 40227 Düsseldorf

Kontaktdaten

sucht-psychiatriekoordination@duesseldorf.de
Telefon 0211 89-96978



Landeshauptstadt
Düsseldorf

Herausgegeben von der Landeshauptstadt Düsseldorf · Der Oberbürgermeister · Gesundheitsamt · Kölner Straße 180, 40227 Düsseldorf · **Verantwortlich** PD Dr. med. Max Skorning · www.duesseldorf.de